

Arbeitskreis Bekennender Christen in Bayern (ABC)

Sprecher: Hans-Joachim Vieweger

Terminhinweis: 8. Juni

Christustag Bayern auf dem Kirchentag in Nürnberg: „Kirche der Zukunft – Zukunft der Kirche. Was die Kirche jetzt braucht“

Der Arbeitskreis Bekennender Christen in Bayern (ABC) veranstaltet im Rahmen des Deutschen Evangelischen Kirchentags in Nürnberg den Christustag Bayern. Diese bereits traditionelle Glaubenskonferenz steht unter dem Motto „Kirche der Zukunft – Zukunft der Kirche. Was die Kirche jetzt braucht“. Der Christustag Bayern findet statt am Donnerstag, 8. Juni (Fronleichnam) ab 9.30 Uhr im Kleinen Saal der Meistersingerhalle (Münchener Straße 21, 90478 Nürnberg); für den Eintritt sind Karten des Kirchentags erforderlich.

Der Christustag beginnt mit einem Gottesdienst und einer Bibelarbeit der Theologin Prof. Dr. Mihamm Kim-Rauchholz unter der Überschrift: „Was Er euch sagt ... - immer wieder neu auf Jesus hören.“ Ab 11 Uhr folgen Impulse, die sich am Kirchentags-Motto „Jetzt ist die Zeit“ orientieren; als entscheidende Punkte benennt der ABC ein klares Bekenntnis, Mission und die Gemeinde vor Ort. Beteiligt sind u.a. Ministerpräsident a.D. Dr. Günther Beckstein, der Berliner Pfarrer und Buchautor Alexander Garth sowie Oberkirchenrat Prof. Dr. Hans-Peter Hübner. Ab 13 Uhr ist im Rahmen eines Gebetskonzerts Zeit, dem dreieinigen Gott die Ehre zu geben und ihn in Liedern und Gebeten anzurufen. Die musikalische Gestaltung übernimmt der Liedermacher und Song-Poet Andi Weiss, am Gebet beteiligt sind u.a. der ehemalige Nürnberger Polizeipräsident Roman Fertinger, Pastor Jan-Peter Graap von der Evangelischen Allianz Nürnberg und Christen aus Myanmar. Am Nachmittag (15 – 17 Uhr) geht es in Workshops um das Thema „Kreativ Missionarisch Kirche sein“. Hier bringt u.a. Pfarrer Dominik Rittweg seine Erfahrungen von der Jungen Kirche im Dekanat Naila ein.

Der Christustag Bayern fand seit 2012 bislang achtmal statt – mit bis zu 2.000 Besuchern. Die Christustage in der württembergischen Landeskirche haben eine längere Tradition: dort werden bereits sehr mehr als 50 Jahren Bibel- und Glaubenskonferenzen unter diesem Titel veranstaltet – in diesem Jahr ebenfalls am 8. Juni unter dem Motto „König Jesus“ an 18 Orten in Württemberg und Baden.

Weitere Informationen unter: www.christustag-bayern.de